

NEWSPAPER

Lapas Pasir Putih Gelar Kegiatan Forum Group Discussion dan Studi Tiru ke Lapas Kelas IIB Sleman

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NEWS.PAPER.CO.ID

Jul 10, 2023 - 20:41



Lapas Pasir Putih Gelar Kegiatan Forum Group Discussion dan Studi Tiru ke Lapas Kelas IIB Sleman

SLEMAN- Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan dipimpin oleh Plt Kalapas Kelas IIA Pasir Putih, Agus Wijayanto lakukan

kunjungan dinas ke Lapas Kelas IIB Sleman dalam rangka Focus Discussion Group/FGD dan Study Tiru untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik dalam mendukung pembangunan Zona Integritas, Senin(10/07).

Agenda program kegiatan yang dinanti - nanti terlaksana atas komitmen dari Plt Kalapas Pasir Putih dan didukung oleh seluruh Tim Pokja WBK Lapas Pasir Putih serta dukungan motivasi dari seluruh petugas Lapas Pasir Putih. Kontingen Lapas Pasir Putih disambut dengan hangat oleh Kalapas Kelas IIB Sleman, Kusnan dan Tim Pokja WBK Lapas Sleman dengan sangat baik dan sangat bermakna bagi Lapas Pasir Putih.

Tim FGD Lapas Pasir Putih diarahkan ke aula Lapas Sleman. Satu persatu inovasi, kegiatan dan program Lapas Sleman diperkenalkan kepada Tim Lapas Pasir Putih. Pada sesi tanya jawab, tampak proaktif dari Pokja Lapas Pasir Putih.

"Kami mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh Jajaran Lapas Sleman, luar biasa penyambutannya, menjadi catatan yang sangat penting dalam sejarah perjuangan menuju WBK oleh Lapas Pasir Putih. Dengan adanya agenda kegiatan ini besar harapan Kami dapat memodifikasi inovasi dan pelayanan dari Lapas Sleman, "ungkap Agus Wijayanto.

Lebih lanjut, Kalapas Sleman, Kusnan juga memberikan sedikit pengalaman ketika Lapas Sleman berjuang dalam meraih predikat WBK, Disampaikannya bahwa yang kehumasan yang dikelola dengan baik dan yang paling utama adalah komitmen bersama seluruh pegawai.

"Terimakasih kepada Tim Study Tiru Lapas Pasir Putih yang sudah berkunjung ke Lapas Sleman, semoga dengan adanya kegiatan pada hari ini Lapas Pasir Putih mampu mewujudkan Lapas yang WBK dan WBBM kedepannya. Silahkan amati, tiru dan modifikasi inovasi Kami dengan Lapas Pasir Putih dapat meningkatkan pelayanan kepada public dan lebih dikenal masyarakat. Kegiatan masing - masing sub seksi bisa di kenalkan kepada masyarakat oleh Tim Humas. Humas sangat penting bagi pembangunan zona integritas. Mindset dan kekompakan tim adalah faktor penting dalam pencapaian WBK, bahwa perjuangan meraih WBK harus dengan tim yang solid luar dan dalam. "ungkap Kusnan

"Kehumasan sangat penting, "One Day One News" minimal untuk selalu mengupload berita kegiatan, dan yang paling utama dan paling sulit yakni membangun komitmen bersama ini yang harus menjadi perhatian". T tutur Kusnan ketika memberikan sambutan.

Kegiatan studi tiru ditutup dengan foto bersama dan menggelorakan semangat PASTI secara bersama - sama demi meningkatkan kinerja. /aj